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#493 Прямой эфир с Духом Ломоносова Михаила Васильевича
 
19 сентября 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – универсальный контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития «Кассиопея»;
Дух Михаила Васильевича Ломоносова.
 
00:04 Представление участников.
Максим: Дорогие друзья, всем привет. Как меня слышно? Как всегда, я опять

начинаю эфир. У меня есть много интересных новостей. Есть даже очень интересные
запросы.  Мы сейчас  заканчиваем ремонт в  Центре «Кассиопея» в  Москве,  который
будет открываться после Нового года.

Всем  привет.  Екатеринбургу  привет,  Москва  смотрит.  Отлично,  все  супер,
слышно отлично.

Самая  главная  новость,  что  сегодняшний  эфир  будет  посвящен  очень
интересной исторической личности - Ломоносову Михаилу Васильевичу. Эту личность
попросили на эфир многие люди. Я думаю, что сегодня он будет очень интересным.
Кстати,  он  находится  здесь,  уже  рядом.  Но  я  думаю,  что  Ирина  его  все-таки
представит. И представит всех, кто сегодня будет находиться в эфире рядом.

Первая новость: задавать вопросы вы сможете в чате Telegram «Вопрос-ответ
прямой эфир». Ссылка на этот чат Telegram есть под этим видео. Поэтому все вопросы,
которые я буду сегодня зачитывать, будут именно из этого чата в Telegram.

Дальше.  Уже скоро,  скоро,  через  неделю  мы будем  в  Краснодаре  на  нашем
замечательном обучающем ретрите.  Единственное,  что могу сказать,  что,  по-моему,
места  уже  набраны  все.  Можно,  наверное,  записаться  будет,  если  вдруг  кто-то
откажется. Места там в принципе есть, они сформированы, и можно будет записаться
по номеру телефона    +7  (988)  910-00-40.  Специалиста  зовут  Елена.  Она  вас
запишет  в  список  и,  соответственно,  обозначит,  как  у  нас  с  вами будет  проходить
дальнейшая коммуникация.

Еще  интересная  новость.  Мы  решили  соответствовать  новым  тенденциям  и
новым  веяниям.  И  мы  решили  в  проекте  «Кассиопея»  создать  мультивселенную
«Кассиопея» в 3d пространстве. И у нас не хватает специалистов в этом направлении.
Поэтому,  дорогие специалисты, 3d дизайнеры, 3d модельеры, которые умеют, могут
делать  на  компьютере  разные  3d  изображения,  рисунки,  какие-нибудь
специализированные, аниме, мы вас всех ждем в нашу команду. Я не говорю, что это
волонтерская  работа.  Это  действительно  очень  ответственная  работа,  и  обо  всех
возможных коммуникациях мы с вами можем поговорить. Под этим видео есть анкета,
вы можете ее заполнить. Мы с вами потом свяжемся и придумаем, как будем дальше
коммуницироваться.  Но  проект  очень  прикольный,  очень  большой,  огромный.  Я
думаю,  что  каждому  3d  дизайнеру  в  этом  проекте  можно  найти  будет  себя  и
реализовать в проекте, который на этой планете будет еще очень долго развиваться.

Самая главная новость. Это тоже не волонтерская работа. В Московском центре
уже практически закончены все работы. Нам требуются отделочники, которые умеют
работать  с  фасадом.  Нам  нужно  закончить  фасад,  отреставрировать  его.  Поэтому
можете звонить мне лично как руководителю,  и  мы с  вами обговорим все условия
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вашей помощи при отделке фасада нашего Центра. Под этим видео есть мой телефон,
под четвертым пунктом он будет числиться.

Когда  будет  выступать  Ломоносов?  Он  будет  выступать  чуть  позже.  Две
минуты я у вас еще займу. Нет, я уже у вас все занял. Поэтому слово предоставляется
нашему  золоту  партии,  которая  будет  передавать  информацию  от  нашего
замечательного Духа. Он как раз не воплощен?

Ирина: Всех приветствую, дорогие друзья.  Добрый вечер. Меня зовут Ирина
Подзорова.  Я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями,  с
тонкоматериальными  мирами  и  Духовным  миром.  И  сегодня  мы  с  вами  будем
беседовать как раз с невоплощенным Духом, одно из воплощений которого, одна из
его личностей была знакома нам как Михаил Ломоносов.

Максим: Михаил Васильевич Ломоносов.
Ирина: Да. Он сейчас здесь.
Максим: Я  приветствую  тебя!  Скажи,  пожалуйста,  как  я  могу  к  тебе

обращаться?
 
06:11 Дух Ломоносова о своих воплощениях на Земле.
Ирина: Здравствуйте. Дело в том, что после воплощения, которое вы знаете как

Михаил Ломоносов, у меня было еще одно воплощение.
Максим: Правильно ли я понимаю, что после развоплощения на Земле, ты уже

успел пройти еще одно воплощение?
Ирина: Да.
Максим: А где это было? И что это за воплощение?
Ирина: Это было в Беларуси.
Максим: Уже интересно. Так, и?
Ирина: Меня звали Евгений Мирошниченко.
Максим: Что-то знакомое. Евгений Мирошниченко. Это кто?
Ирина: Я родился Евгением в 1928 году и был простым пионером. Я работал

лесником в одном из лесов Минской области.
Максим: И все,  больше там ничего нет?  Больше сказать  по поводу Евгения

ничего невозможно?
Ирина: Я только могу сказать,  что вышел из воплощения в 38 лет.  Я жил в

лесном домике. Вышел оттуда утром и наткнулся на змею. Когда она меня укусила, у
меня не было возможности обратиться к медикам, и я вышел из воплощения.

Максим: Понятно.
Ирина: Из-за  этого я не выполнил жизненную  задачу и вновь понизил  свой

уровень, который я повышал, когда жил в моем воплощении Михаила Ломоносова. Но
так как сейчас я представляю именно Михаила Ломоносова, именно его часть памяти,
именно ту часть своего Духа, которая занимает его личность, можешь обращаться ко
мне Михаил.

Максим: Спасибо  тебе  большое,  Михаил.  Скажи,  пожалуйста,  на  каком
духовном уровне ты зашел на воплощение, когда был Ломоносовым?

Ирина: На 15.
Максим: А на каком духовном уровне вышел?
Ирина: На 18.
Максим: То есть задачу свою ты в принципе выполнил?
Ирина: Да. Хотя и не всем доволен. Я достиг 18-го уровня.
 
08:25 Дух Ломоносова о процессе развоплощения.
Максим: Скажи, пожалуйста,  как произошел твой переход в Духовный мир?



Как ты развоплотился? Что с тобой произошло? Почему ты вышел из воплощения?
Ирина: Я не мог дышать. У меня была высокая температура, сильный кашель, и

я не проснулся. Уснул как будто и проснулся, когда уже был вне тела,  в Духовном
мире.

Максим: Уснул и проснулся в Духовном мире.
Ирина: У  меня  пелена  перед  глазами  рассеялась,  такой  белый  туман.  Я

оглянулся вокруг и увидел, что я на зеленой поляне. Удивился, потому что из дома
никуда не выходил. Да и не время было еще таким красивым зеленым травам и цветам.
Это ведь была ранняя весна.

 Потом  ко  мне  подошли  одетые  во  все  белое  двое  молодых  людей  и
представились Ангелами-проводниками. Сказали, что я в Духовном мире.

Максим: Как интересно все. И куда они тебя проводили?
Ирина: На 18 уровень.
Максим: Как это понять? Как они проводят? Они тебя куда-то вели или вы

полетели, как это происходило?
Ирина: Они взяли меня за руки, и мы мгновенно переместились. То есть это как

были тут, а оказались на 18 уровне, где был яркий свет. Нас встречало очень большое
количество ангелов, и было ощущение божественного присутствия везде. Я чувствовал
его в каждом кубическом миллиметре пространства. Как взгляд Его отовсюду.

Максим: Как выглядит 18 уровень твоими глазами? Что там было? Трава не
трава, дома не дома.

Ирина: Там не  было травы.  Там был яркий луч  света.  Но там  можно было
создавать свои дома. В начале, когда я туда попал, это был просто свет, из которого
вышли ангелы. И мы стояли как на луче света. Другие ангелы выходили из арки. Она
была как радуга. Только там не было красного цвета. (Он показывает ворота.) Там был
зеленый,  синий,  фиолетовый  цвета,  и  они  переливались.  Я  думал  Солнце  за  ними
увидеть, но из этого света вышли ангелы. Двадцать, как большое собрание.

 
11:37  Дух  Ломоносова  о  понижении  духовного  уровня  и  своих

воплощениях.
Максим: Михаил, ты, получается, зашел на 15 уровне как Ломоносов, вышел на

18. А на каком уровне ты сейчас, после воплощения в Евгения Мирошниченко?
Ирина: На 12.
Максим: На 12?
Ирина: Да, я заботился лишь о материальном. Я был материалист в последнем

воплощении, поэтому я оказался посередине уровней и потому, что я не любил Бога.
Не верил в него, а раз не верил, то и не любил.

Максим: У меня возникает логичный вопрос. То есть получается, целая жизнь
ушла напрасно для того, чтобы оказаться на 12-м уровне?

Ирина: Я ставил другие задачи перед воплощением в Евгения. Я ставил задачу
и план дойти до 20-го уровня. Но не выполнил.

Максим: А что помешало выполнению, кроме того, что ты был материалистом?
Ирина: Чтобы мне попасть  на 20 уровень,  я  должен был заняться  лечением

людей  и  помощью  людям.  А  я  не  пошел  учиться  на  врача,  потом  рано  женился.
Пропустил  этот  момент,  когда  можно было поступить  учиться  и  соответствующим
образом помогать  людям.  Мне нужно было зарабатывать  деньги,  и  я  устроился  на
работу. Только с женой потом развелся, и с ней были конфликты.

Максим: Получается,  ты  сейчас  нам  вещаешь,  я  разговариваю  с  Духом,
который находится постоянно на 12-м уровне. Правильно?

Ирина: Сейчас я на 12-м. Сейчас уже думаю о повторном воплощении.  Мне



предложили несколько вариантов, не только на Земле, но и в другой Галактике, еще
предложили быть тонкоматериальным существом.

Кстати, то воплощение, если это, возможно, интересно, до воплощения, которое
вы знаете как Михаил Ломоносов, как я уже сказал,  на 15-м уровне воплотился, до
этого я длительное время жил на планете Пикран.

Максим: Бурхад по-нашему.
Ирина: Был  мужчиной  и  занимался  исследованиями  космических  миров.

Исследователь тех звезд, которые еще не исследованы Пикраном. Космонавт. Только
не Землю изучал, другие.

 
14:31 Дух Ломоносова об отце и выборе учебного заведения.
Максим: Я понял. Михаил, у тебя очень интересная судьба. Скажи, пожалуйста,

ты вырос в простой крестьянской семье или в какой-то другой семье?
Ирина: Она  не  была  крестьянская.  Мой  папа  занимался,  в  том  числе,  и

крестьянством,  но  это  не  основное  было  занятие.  Он  ловил  рыбу,  но  также  еще
занимался тем, что скупал ее у других рыбаков и отдавал в Москву. Приезжали люди
на лошадях и у него  забирали.  И бывало так,  что  он подкручивал  весы и выдавал
меньше денег, чем поймали рыбы.

Максим: Занимался легким обманом.
Ирина: Я считаю воровством.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  твое  личное  решение  было  поехать  учиться  в

Москву?
Ирина: Да,  это  было  мое  личное  решение,  но  отец  и  какая-то  Ирина

согласились.
Максим: Отец и Ирина согласились?
Ирина: Та женщина, с которой он жил.
Максим: А почему не в Санкт-Петербург? Вроде бы все учебные заведения на

тот момент времени были большими в Санкт-Петербурге. Почему именно в Москву?
Ирина: Потому что только в Москве в единственном учебном учреждении был

знакомый. У моего отца был знакомый монах, у которого был знакомый в том учебном
заведении, куда я ехал в Москву. И, кроме того, тот караван, который приехал к отцу за
рыбой в очередной раз, согласился меня взять с собой бесплатно, отвезти туда. Мне
предоставили лошадь.

Максим: Отец  потихонечку  этих  караванщиков  обманул,  и  тебя  бесплатно
решили взять.

Ирина: Он не караванщиков обманывал, а рыбаков, которые рисковали своей
жизнью в холодном море, ловя рыбу.

Максим: Он рыбаков обманывал. Я понял.
Ирина: Он  им  давал  за  рыбу  не  столько,  сколько  они  заработали.  Весы

подкручивал.
Максим: А почему ты поднял эту тему? Я понять не могу никак. Мы вроде не

спрашивали об этом.
Ирина: Потому что именно из этих денег он дал мне на обучение и жизнь в

Москве. Накопил.
 
17:30 Дух Ломоносова о своем контактерстве.
Максим: Интересно.  Скажи,  пожалуйста,  наших  людей  очень  сильно

интересует, а были ли у тебя еще значимые воплощения на планете Земля?
Ирина: Я длительное время до воплощения в Михаила жил на планете Бурхад

(он говорит Пикран). До этого я жил там около 10 тысяч лет. Я родился, когда прошло



чуть больше тысячи лет после известной вам войны с рептилоидами. И об этом много
слышал.

Максим: Ты как раз  в  момент  своего нахождения  на  Пикране знал об  этой
войне. Да?

Ирина: Она уже прошла. Об этом рассказывали и в школе на Пикране, и потом,
когда я уже учился, как вы это называете,  в Академии космонавтики. Там, где учат
управлять космическим кораблем, различными биороботами, собирать информацию о
Звездных системах, о планетах и так далее.

И  когда  я  уже  родился  в  теле  Михаила,  те,  кто  остался  на  Пикране  в
воплощении, это были мои дети. Они еще тогда остались в воплощении. Они стали ко
мне приходить в видениях. Когда я еще был маленьким ребенком, я увидел, что сквозь
стену проходит очень большой человек с абсолютно светлым лицом.

Максим: Это тогда, когда ты был воплощен в Ломоносова?
Ирина: В Михаила. Мне не было еще и пяти лет. Он меня поприветствовал и

сказал, что он мой друг. Сказал не языком, а мысленно.
Максим: Правильно  ли  я  понимаю,  ты  с  пяти  лет  что-то  видел,  что-то

чувствовал, что-то ощущал? А что ты понимал? Кто это вообще? Для тебя кто это был?
Ирина: Он сказал, что он мой друг, желает мне добра. Потом я стал ждать его,

потому что он успокаивал меня,  если отец очередной раз,  перебрав хмельного, мог
меня  ударить.  Тогда  он  приходил  ко  мне.  И  потом  уже  не  один  приходил,  а  еще
несколько (троих показывает). И они стали меня спрашивать: «Чему ты учишься?». А я
с 8 лет уже мог с отцом рыбачить. Мои друзья, которые приходили, говорили, что они
со  звезд,  и  чтобы  Земля  могла  влиться  в  Межзвездное  братство,  для  этого  нужно
сначала их всех обучить.

Они мне сказали,  что выбрали меня,  чтобы я их научил.  И для этого я стал
учиться. Я отцу сказал, чему хочу научиться и передать эти знания. Но это было еще в
детстве. Когда я вырос, практически уже не общался с ними.

 
21:12 Дух Ломоносова о понижении вибраций.
Ирина: Не  общался,  потому  что  понизил  свои  вибрации  определенными

вещами.
Максим: Какими вещами?
Ирина: Я злился на свое окружение (показывает людей). Кто они были? Другие

студенты. А уже когда выучился, какие-то коллеги. Злился, часто употреблял алкоголь
и  мог  вступить  в  конфликт  (показывает,  как  держит  что-то  в  руках  наподобие
деревянной кружки и кидает ее).

Максим: Я понял. Студенческие годы, наверное, были очень интересные.
Ирина: Это было не только в студенческие годы. Я уже был в Петербурге после

студенческих лет и, если меня что-то разозлит, например несправедливость. Я видел,
как императрица выделяла деньги на Академию, а академики, которые должны были
заниматься наукой, все складывали по карманам, вместо того, чтобы развивать науку
(он на это ругался).

Максим: Тебе не нравилось, когда люди воруют, да?
Ирина: Я  хотел,  чтобы  народ  был  просвещен.  И  для  этого  нужно  школы

строить,  людей привлекать.  А тем более,  когда я слышал,  с каким пренебрежением
относятся к русским (типа «Крестьяне не должны учиться»). Это я знал. Потому что
меня-то взяли благодаря тому,  что священник,  который меня принял в это учебное
заведение еще в Москве, он был далекий знакомый отца, и я с ним поговорил. А так не
хотели брать, отказывали.

 



23:27 Дух Ломоносова об образовании Ломоносова.
Максим: Правда ли, что ты подделал документы для того, чтобы представиться

другим человеком?
Ирина: Какие  там  документы?  Там  и  документов  никаких  не  было.  Все  на

словах было. Но тот,  который принимал, знал, кто я (показывает худого человека с
таким пронзительным взглядом, в монашеской одежде).

Максим: Это монах обманул, когда тебя рекомендовал, получается?
Ирина: Он не отчитывался  ни перед кем.  Он просто записал  меня в  списки

поступающих и все.
Максим: Я  знаю,  есть  такая  история.  Когда  узнали,  что  ты  сын  простого,

зажиточного крестьянина, то хотели тебя даже убрать из высшего заведения.
Ирина: Они не узнали об этом. Это далеко. За тысячу километров был мой дом.

Это нужно было из Москвы посылать делегацию и узнавать кто я.
Естественно,  сказали,  что  я сын зажиточного  дворянина.  Это сам священник

посоветовал мне так сказать и написать. Но это не документ был, а как письменная
просьба,  заявление.  И,  причем,  не  только  в  этом  заявлении,  но  и  при  общении  с
другими  одноклассниками  или  одногруппниками  я  то  же  самое  говорил.  А  чтобы
проверить,  преодолеть тысячу километров,  нужно было где-то месяц добираться  до
этих мест, откуда я родом.

Максим: Благодарю.  Скажи,  пожалуйста,  потом  ты  куда-то  еще  поступал
учиться?

Ирина: Да. В Петербурге Академия, где уже было больше наук о природе. Если
в  Москве  я  учился  больше  языкам  (показывает  книги  на  иностранном  языке)  и
богословию, то есть изучал Библию, то в Петербурге  я уже учился больше физике,
химии, геологии, астрономии, географии (карты показывает).

Максим: А правда ли, что ты учился в Германии?
Ирина: Да.  Но  это  было  позже.  Это  было  тогда,  когда  сама  Петербургская

академия отправила меня и еще нескольких человек для того, чтобы я, как способный
ученик,  мог  перенять  науку  о  том,  как  искать  металлы,  из  земли что-то  добывать,
переплавлять. Там нужно было знать математику, химию. И меня избрали. Причем, не
сразу избрали, а какие-то тесты сдавали, как экзамен.

Максим: Понял, спасибо большое Михайло.
 
27:18 Дух  Ломоносова  о  талантах  Ломоносова  и  причине  прекращения

контакта.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  когда  прекратились  контакты  с  твоими

внеземными братьями? То есть это прямо сразу же после того, как ты стал учиться в
Москве, или это было позже?

Ирина: Они ко мне еще приходили, но я сам отмахивался. То есть, чтобы мне с
ними поговорить, мне нужно было напрягать свою мысль. Потому что нужно было не
просто с ними общаться, а концентрироваться на них. А мне это сложно было делать.
И это было последний раз, когда мне было лет 22-23. Уже после того, как приехал в
Москву. А потом практически не приходили, но я чувствовал, что я могу их позвать.
Но я это больше считал уже, как за фантазии. Они же сказали, что они со звезд.

Максим: Спасибо  большое.  Скажи,  пожалуйста,  были  ли  твои  таланты  и
способности заложены из прошлых твоих воплощений,  или ты их развивал в своем
воплощении?

Ирина: Да,  они,  конечно,  были  заложены  в  том  плане,  что  информация,
которую  я  получил  не  только  в  воплощении  на  Пикране,  но  и  во  всех  своих
воплощениях.  А  их  у  меня  было  много,  в  другой  Галактике.  И  эта  информация



сохранилась во мне как в Духе. И, естественно, при воплощении в тело Михаила она
была заблокирована. Но стремление к познанию мира сохранилось. А информация об
этом была заблокирована.

 
29:09 Дух Ломоносова об учебе Ломоносова в Германии.
Максим: Михаил, я не знаю из какой крепости, но у нас есть вопрос. Правда ли,

что ты сбежал из какой-то крепости?
Ирина: Да не из крепости. Это вообще не крепость была. Это было в Германии.
Максим: А что там было, что произошло?
Ирина: Если вы про этот случай, когда я сбежал от солдат?
Максим: Что за солдаты были?
Ирина: Германские солдаты. Полк какой-то (показывает в чистом поле палатки,

лошади). (Сейчас я расскажу. Хорошо.) Дело в том, что в Германии, как ты правильно
сказал, мы получали денежное довольствие от Петербурга и не всегда тратили его на
учебу.

Максим: Понятно, что не всегда студенты тратили деньги на учебу.
Ирина: Мы  увидели  в  Германии  совсем  другую  жизнь.  И  иногда

злоупотребляли алкогольными напитками. И после очередного такого вечера я понял
утром,  что сижу не в питейном заведении, а нахожусь среди солдат в чистом поле,
возле какой-то палатки.

Уже потом оказалось, что они пришли в тот кабак, где я был, познакомились со
мной и продолжили со мной наш веселый вечер. Я ушел с ними, уже не помня себя. И
оказалось, что, будучи под парами спирта, я согласился стать одним из них, то есть
солдатом.  И  когда  я  проснулся,  увидел  себя  (показывает  пиджак  темно-зеленый  и
красные погоны). И меня поздравили с тем, что я какую-то клятву принес.

Я говорю: «Какую клятву?». И там несколько человек подтвердили на немецком
языке,  что я согласился вместе с ними быть на военной службе.  Там могли разные
германские племена (или не племена) воевать между собой.

Максим: Как сбежал, расскажи?
Ирина: Естественно, когда я узнал об этом, я не то, что сказался больным, мне

стало плохо (показал, как заболел и попросил врача). А когда приехал врач на лошади,
я  пообещал  ему  плату  за  то,  что  он  вывезет  меня  в  город,  потому  что  меня  не
отпускали. Пошептался с ним, и он сказал, что меня нужно уже везти в определенный
лазарет. Таким образом я сбежал.

Максим: Я понял. И направился в Россию обратно?
Ирина: Не  сразу.  Меня  сначала  не  пускали  в  Россию,  потому  что  я  не

полностью закончил из-за какого-то Иоганна или Иоанна учебу. Я же ушел от него еще
до солдат. То есть параллельно с обучением.

Максим: А  почему  ты  ушел?  Почему  не  стал  заканчивать  обучение  в
Германии? Что этому поспособствовало?

Ирина: (Он  показывает,  как  они  поругались.)  Во-первых,  он  говорил,  что
деньги, которые из Петербурга посылают, не будет выдавать мне на руки и другим
студентам, а будет сам тратить на наше содержание. Во-вторых, он заставлял делать
работу, которая не подобает студентам. Работа именно с минералами.

Максим: То  есть  он  у  вас  забрал  деньги,  чтобы вы не  веселились  часто,  и
дополнительные работы в институте тебе ввел.

Ирина: Мало  того,  что  забрал  деньги.  Он  еще  писал  кляузы,  доносы  в
Академию в  Петербург.  Мне выслали денег  из  Петербурга  на  дорогу,  и  я  приехал
обратно. Я читал эти записки. И там все было обо мне, Дмитрии, Василии.

Максим: Виноградове?



Ирина: Да, Дмитрий Виноградов и еще какой-то.
Максим: Ладно, я тоже не знаю. Я только слышал про Виноградова, что там

вопрос был.
Ирина: С каким-то еще Василием.
Максим: А вы все вместе приехали в Россию?
Ирина: Да.
Максим: То есть вы все не доучились?
Ирина: Мы вместе приехали в Германию.
Максим: А из Германии ты уехал один?
Ирина: Они остались. Я ушел, когда не послушал этого человека с длинным

лицом (показывает), и нос у него крючком.
Максим: Ну ладно, я не знаю кто это. Благодарю тебя, Михаил.
Я уже не первый вопрос от наших подписчиков вижу о том, что ты сын Петра I.

Признайся честно.
Ирина: Я уже сказал, что мой был отец Василий.
Максим: А ты не слышал о том, что говорят о тебе, что ты сын Петра I?
Ирина: Нет. Конкретно такого не слышал. Это же потом стали говорить?
Максим: Да, потом скорее всего стали говорить. Благодарю тебя.
Ирина: Петр I в наших краях был, я знаю. Но это было до моего рождения.

Мама не могла меня родить от Петра I. Я знаю, что он был в наших краях задолго до
моего рождения. Об этом мне рассказывали, когда я был ребенком.

Максим: Я понял, спасибо.
Скажи, пожалуйста,  Михаил, занимался ли ты разработкой таблицы, которую

мы сейчас называем таблица Менделеева?
Ирина: Нет. Я знаю, о чем ты говоришь, но не занимался. Я изучал элементы,

но по-другому, не в таблице.
Максим: Как ты оцениваешь развитие науки на тот период времени, когда ты

был Ломоносовым?
Ирина: Очень низкий уровень,  потому что было больше описательной части

науки. То есть описывали какие-то явления, но не пытались их как-то объяснить, кроме
как провидением Бога. Таких научных понятий, почему, например, радуга возникает,
почему  гром возникает,  северное  сияние,  почему стрелка  компаса  поворачивается?
Практически не занимались этим. Я и начал это все исследовать.

Максим: Понял. О науке чуть позже спрошу.
 
37:43 Дух Ломоносова о своей семье, детях, трудоустройстве.
Максим: Людей интересует,  спрашивают,  нашел ли ты любовь своей жизни,

свою женщину, и когда ты женился?
Ирина: Это было в Германии. Лиза. (Показывает небольшого роста девушку с

очень маленьким лицом.) Лиза была дочкой хозяйки дома, где я жил. Она была моложе
меня, и мы полюбили друг друга. У меня, кроме нее, никого больше не было. Конечно,
до того, как я встретил Лизу, и даже в тот период, когда я ее встретил, у нас просто был
роман. Из-за злоупотребления, как я уже сказал, алкогольными напитками, бывало, мы
с другими студентами, в том числе с немцами, заходили в дом, где были доступные
женщины.

Максим: Ты пользовался услугами доступных женщин?
Ирина: Да. Но это было еще до серьезного романа. Еще на это я тратил деньги.

(Причем, деньги Академии, как я понимаю).
Максим: Скажи, пожалуйста, были ли у вас дети?
Ирина: Да.



Максим: Сколько у тебя детей было?
Ирина: Двое – сын и дочь - умерли в детстве.
Максим: Это в каком возрасте?
Ирина: Дочь  в  четыре  года,  сын  в  год.  Они  заболели  инфекцией.  Сыпью

покрылись. Я не знаю подробности. Это так Лиза говорила. Я уже был в России. Позже
она приехала.

Максим: То есть ты женился, уехал в Россию, а она оставалась в Германии?
Ирина: Да. Сначала она не могла приехать, я не мог ее взять, потому что был не

устроен.  В Петербурге  у  меня не  было никакого  будущего,  потому что,  как  я  уже
сказал, даже не то, что разгульная жизнь. Я не особо разгульную жизнь вел.

Даже в немецком университете написали, что, несмотря на все, я очень хорошо
учусь,  на  одни  положительные  оценки,  и  что  я  очень  способен.  На  все  вопросы
отвечаю, пишу научные работы. И это все отмечали, даже те, кто упрекал меня за такое
поведение,  но  все  равно  признавали,  что  я  в  учебе  очень  хорошо  себя  веду,  и
рекомендовали Петербургской академии взять меня сотрудником.

Но, тем не менее, когда я поехал в Россию после всех этих приключений, еще
далеко  не  факт  был,  что  мне  удастся  как-то  устроиться.  Например,  когда  я  туда
приехал,  какой-то  начальник  в  Академии  даже  не  хотел  записывать  меня  в  реестр
специалистов Академии, которые отучились.

Максим: Почему?
Ирина: Из-за этих записок, которые присылали, про которые я говорил.
Максим: Кляуз?
Ирина: Да.  Я  ему  сказал,  что  я  все  равно  же  учился.  Он  сказал:  «Ты,

крестьянский холоп, еще будешь со мной спорить?». Он откуда-то узнал, возможно,
ему  кто-то  сказал  уже  из  моего  окружения,  возможно,  это  были  какие-то  люди,
которые  знали  о  моем  происхождении.  И  этот  слух  разошелся.  В  слух  никто  не
говорил. А после того, как я приехал в Петербург, он мне это первый сказал.

 При Академии был сторож, и он меня к себе в сторожку пустил. А потом я
написал  прошение  высокопоставленному  (графу),  чтобы  меня  взяли.  И  тогда  меня
взяли с испытательным сроком, назначили мне определенную зарплату, и я начал свою
деятельность. Но уже потом, когда закрепился, я написал письмо Лизе. Она приехала.

Так вот, двое детей умерли маленькими, а третья оставалась жива, когда я уже
вышел из воплощения. Елена. Я ее назвал в честь своей родной мамы.

Максим: Я понял. Михаил, подскажи, пожалуйста, сколько языков ты знал и на
каких языках говорил?

Ирина: Он говорит, что хорошо знал 4 языка: немецкий, латинский, русский и
греческий.  Греческий мог только читать.  Еще церковно-славянский.  Немножко знал
английский, немножко говорил на них.

 
44:21 Дух Ломоносова об отношениях с мачехой.
Максим: Странно, пишут,  что тебя домогалась мачеха по фильму какому-то.

Было ли, что тебя домогалась мачеха?
Ирина: Она не домогалась,  но мы ругались  с  ней из-за того,  что я,  как она

считала, сидел над книгами. Когда я был подростком, моя мачеха была против, чтобы я
читал книги. А я собирал их по всей деревне. Потому что мне было интересно учиться,
как я уже говорил. Ко мне приходили мои друзья и говорили, чтобы я читал книги. И
когда я их начал читать,  меня научил читать  старенький священник.  Я его просил,
чтобы он меня научил. И он мне сначала давал книги, а потом я их собирал по всей
деревне и приносил домой.

Отец был не против, а мачеха ругалась. Говорила: «Зачем тебе? Лучше бы ты



помог мне по хозяйству»
 
45:35 Дух Ломоносова о «Кратком Российском летописце с родословием».
Максим: Михаил,  скажи,  пожалуйста,  ты  создал  «Краткий  Российский

летописец с родословием», где описал главные события истории России с 862 по 1725
год. Вопрос: чем ты пользовался, какими документами, когда описывал события с 862
года, что это были за древние письмена?

Ирина: Это были летописи, которые были в библиотеке в Петербурге. Летописи
сохранялись при Академии наук.  Они же писались в то время. Сначала они были в
монастырях, а потом их передали в Академию наук. То есть Академия наук выступила
центром, где их собирали. И я там сидел в библиотеке и пользовался ими.

Естественно, я не только это все переписывал, а еще свои мысли добавлял. Не
добавлял, а интерпретировал.

Максим: Да. Леди Надя. Здравствуйте, опоздала. Был ли Ломоносов из бедной
семьи? Правда, что шел пешком? Не совсем он был из бедной крестьянской семьи, не
совсем  бедной,  можете  посмотреть  начало  эфира.  Там  об  этом  он  четко,  хорошо
рассказал.

 
46:57 Дух Ломоносова о своей личной библиотеке.
Максим: Михаил,  скажи,  пожалуйста,  ты  действительно  собирал  свою

большую библиотеку?
Ирина: Да, была в доме, где я жил. Я, даже когда мне платили студенческое

жалование или стипендию, тратил ее на книги. И в том числе те деньги, которые мне
дал отец с собой.  Я еще начал собирать студентом.  То есть ходил по рынкам,  там
продавали рукописи. Как исторические рынки.

И я покупал, они были дорогие. Когда я еще был студентом, я мог оставить себе
на месяц так, чтобы кушать самую дешевую рыбу, хлеб и просто пить самый дешевый
квас, без чая.

Максим: Скажи, пожалуйста, не знаешь, куда пропала твоя библиотека после
твоей смерти?

Ирина: Я уже вышел из воплощения и не видел. Вероятно, досталась дочери, но
она  могла  отдать  это  другим академикам,  потому что  она не  интересовалась  этим.
(Какие-то рукописи показывает, что-то он там чертил.)

 
48:29 Дух Ломоносова о научной среде своего времени.
Максим: Михаил Васильевич, Вы жили в то время, когда правили две великие

Императрицы. Что вы можете о них сказать? Кто вас больше поддерживал в ваших
начинаниях и ученых трудах?

Ирина: Меня больше поддерживала Елизавета, потому что она за науку была,
за то, чтобы было больше русских ученых, чем французов и немцев. (Я вижу женщину,
она поддерживала его.) Знала о том, что мы способны, и поддерживала.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  занимался  ли  ты  нахождением  рецепта
философского камня?

Ирина: Этим  занимались  алхимики.  Я  видел  эти  рукописи,  но  я  занимался
химией. То есть более научный. Я объясню, я видел книги.

Максим: А ты читал эти книги?
Ирина: Да, они были написаны на латинском. Но я в них искал не философский

камень,  а  закономерности,  которые  открыли  древние  алхимики,  пытаясь  найти
философский камень и попутно открывая какие-то вещества. Открытия были, но они
зашифровали какими-то символами. А я пытался понять, что это такое.



Максим: И что ты думаешь по поводу этих книг вообще в принципе?
Ирина: Я думаю, что в древности, в средневековье, как вы говорите, 12-13-14

века,  тоже жили очень разумные люди, которые, несмотря на отсутствие науки,  все
равно делали открытия. Просто объясняли их таким образом и не имели возможности
создать какую-то науку и пустить эти открытия на пользу людям. То есть это, как был
философский камень,  для них была возможность превращать  не только свинец или
любой металл в золото. Но для них это еще было возможностью открыть что-то, новые
законы природы.

Максим: А у тебя не было такого желания разобраться, как из свинца делать
золото?

Ирина: Нет, я считал это невозможным. Это разные вещества. Я считал, что это
миф,  заблуждение,  суеверие.  Но  я,  тем  не  менее,  с  уважением  относился  к  этим
ученым, потому что это был их уровень знаний.

Максим: А на тот момент, тогда уже занимались изучением эфира? Было ли
такое понятие?

Ирина: Вещество или нечто другое?
Максим: Вещество. Не нечто другое.
Ирина: Вещество эфир был. Начинал использоваться для наркоза.
Максим: Нет, не такой эфир.
Ирина: То есть я говорю, что это такой невидимый газ, который пронизывает

все пространство?
Максим: Да.
Ирина: Да, очень многие ученые считали, и я особенно поначалу так считал,

что газ заполняет все миры, все пространство, всю Вселенную, и из него рождаются
другие элементы.

Максим: Да. То есть у тебя такое было предположение?
Ирина: Было.
Максим: Большое спасибо, благодарю. Так все-таки скажи, пожалуйста, давали

ли тебе информацию научного характера твои межзвездные друзья,  или ты сам эту
информацию как-то получал?

Ирина: Я считаю, что сам получал эту информацию. Как бы вы сказали, под
влиянием своего Высшего Я, интуиции.

Максим: Интуитивно, да?
Ирина: У  меня  было  такое,  связь  с  Высшим  Я.  Но  я  не  понимал,  что  это

Высшее Я, называл просто Богом. Я верил в Бога, молился. И я считал, что это Бог
открывает мне.

Максим: Вот  тут  вопрос  хороший  задал  Нео.  Были  ли  у  тебя  секретные
ведические свитки, за которыми охотились западные ученые?

Ирина: Нет.
Максим: Я знаю, что на тот период времени очень много было немцев в науке.

Скажи, пожалуйста, немцы сильно исковеркали нашу историю?
Ирина: Я не согласен с некоторым их видением истории. Они не специально

это  делали.  Из-за  своего  природного,  как  я  считаю,  пренебрежения  к  русским.  К
славянам вообще. Было такое пренебрежительное отношение к нашей истории.

Максим: Я понял.
 
54:05 Дух Ломоносова о природных явлениях во время его жизни.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  есть  такие  моменты,  что  у  вас  был  какой-то

огромный сильный потоп,  наводнение.  Либо  была  версия,  что  у  вас  была  атомная
война,  где  взрывались  какие-то  странные  виды  оружия,  очень  серьезные.  Было  ли



такое в твое время? Знал ли ты о таком?
Ирина: Нет, не знал.
Максим: Не наводнение, не атомное оружие?
Ирина: Все спокойно было. В Петербурге иногда (он показывает: река, какие-то

ее притоки выходили из берегов и могли как-то залить). Но с этим боролись. Там, где
набережные, насыпали песок и утрамбовывали таким образом, чтобы не заливало.

 
54:55 Дух Ломоносова о Рюрике.
Максим: Вопрос такой к тебе как ученому. Кем на самом деле был Рюрик? Что

означало его имя, и был ли он пришлым из варягов? Знаешь ли ты такого Рюрика?
Ирина: Да. Лично не знаю. Я изучал по истории.
Максим: По истории изучал?
Ирина: Мое мнение сказать?
Максим: Да.
Ирина: Это  был  один  из  славянских  вождей.  Но  я  не  считаю,  что  он  был

варягом.  Я считаю,  что  он  был  вождем одного  из  западных  славянских  племен.  И
вообще его фамилия была не Рюрик. Это уже было потом переведено таким образом на
язык шведов или кого-то, которые вступали с ним в торговые отношения. Они его так
называли.

А я считаю, что у него было более русское имя. Не Рюрик, а Русич или что-то
наподобие  того.  (Он говорит,  что  считал,  что  он  был один из  вождей славянского
племени.) По происхождению я считаю, что он был славянской крови. И я об этом
написал.

Максим: Спрашивают,  есть  ли сейчас  на  Земле ваши воплощенные близкие
родственники? Продолжают ли они просветительскую миссию? То есть остались ли у
тебя родственники по кровной линии, и занимаются ли они наукой?

Ирина: Меня это не интересует. Я не знаю. Я не интересовался эгрегором.
Максим: Спасибо большое.
 
56:58 Дух Ломоносова о Киево-Могилянской академии.
Максим: Скажи, пожалуйста, учился ли ты в Киево-Могилянской академии в

Киеве?
Ирина: Да, я туда ездил. Но не то, что учился. Я просто посмотрел, что там

изучают. Не больше месяца побыл и уехал обратно в Москву. Я посчитал, что там дают
меньше знаний на тот период времени, чем даже в Москве, но я хотел в Петербург. И
потом  туда  поехал.  С  запиской  из  Московского  училища,  института,  где  я  учился
первоначально.  С  тем,  что  меня  рекомендуют  в  Петербургскую  академию.  Было  в
планах в Киев, но не получилось.

Максим: Не получилось. Не оценил ты киевские знания.
Ирина: Я  посчитал,  что  Петербург  –  столица,  и  там дают самые передовые

научные знания, академические.
Максим: Благодарю.
 
58:05 Дух Ломоносова об атмосфере Венеры.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  правда  ли,  что  ты  открыл,  что  Венера  имеет

атмосферу?
Ирина: Да, я об этом писал, потому что я увидел это в телескоп. Не потому, что

я об этом откуда-то знал, но я увидел это сам.
Максим: А как было понять, что она имеет атмосферу в телескоп?
Ирина: Если  смотреть  на  Венеру,  когда  она  находится  под  определенным



углом, то есть к Солнцу, то видно, как солнечные лучи через нее проходят (показывает,
белый цвет полосками, и эти полоски вращаются).  Так могут вести себя только как
облака.

Максим: Я понял.
Михайло,  скажи,  пожалуйста,  каких  предметов  в  школах,  в  институтах  не

хватает? Это, наверное, не к нам вопрос. Ты не знаешь, какие предметы есть сейчас.
Ирина: Я могу только сказать, какие были предметы, и которых не хватало, по

моему мнению, когда я жил в теле Евгения. Это скоро уже будет 100 лет назад.
 
59:34 Дух Ломоносова о дороге из дома до Санкт-Петербурга.
Максим: Спрашивают: Михаил, сколько ты шел от Сибири до Москвы?
Ирина: Не шел, а ехал на лошади.
Максим: Говорят, три дня пешком шел, догонял обоз или я ошибаюсь?
Ирина: Они сразу меня забрали. (Показывает, что приехали к отцу человек 10,

как охранники от разбойников.) Охраняли и те деньги, которые привозили московские
купцы  и  потом  рыбу.  Обмен  был  простой:  деньги  на  рыбу.  Отвозили  эту  рыбу  в
Москву,  и  ее  было  достаточно  много.  Какая-то  телега,  и  рыбу  соленой  везли
(показывает куски соли). И я ее ел. Где-то недели за три мы доехали на лошади, потому
что  было  по  снегу.  Дорог  нам,  понятное  дело,  никто  не  чистил,  как  это  делали
тракторы в 30-х годах 20 века. Но тем не менее на лошадях, в санях. И это было недели
три. Больше же тысячи километров.

 
1:00:55 Дух Ломоносова о самом счастливом дне Ломоносова.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  какой  самый  счастливый  момент  твоего

воплощения был, когда ты был Михаилом Ломоносовым? Самый счастливый, может
быть, день либо событие какое-то в жизни?

Ирина: Самый счастливый день?
Максим: Да.
Ирина: Когда я узнал, что поступаю в Московскую школу славянского языка.

Не  славянского,  какой-то  греческий.  Это  было  заведение  больше  священников,  но,
когда  я туда  ехал,  я  думал,  что,  несмотря  на  знакомство  с  этим монахом,  меня не
возьмут  из-за  происхождения.  И  самый  счастливый  день  был,  когда  все-таки
получилось, и я вошел. Весь день был радостный.

 
1:01:45 Дух Ломоносова о своих занятиях в Духовном мире.
Максим: Михаил,  у  нас  есть  традиция,  что  мы  говорим  межгалактическую

новость. А есть ли в Духовном мире какие-то новости? Допустим, можешь ли ты нам
рассказать из Духовного мира какую-то новость? Существует ли такое вообще?

Ирина: Я сейчас на 12 уровне. И я живу в том доме, о котором я всегда мечтал,
когда был в воплощении Евгения. Это достаточно большой дом. Но все же такой, как
бы он выглядел, наверное, в селе. Деревянный, большой, с наличниками.

Новость.  Я  могу  только  сказать,  что  я  занят  тем,  что  выбираю,  где  мне
воплотиться и снова достичь 18 уровня. Я хочу поставить в план воплощения снова
достичь 18 уровня. И теперь я думаю над тем, как можно это сделать. (Он говорит, что
ни с кем особо не общается и думает об этом.)

Максим: Благодарю тебя.
 
1:03:00 Дух Ломоносова о Екатерине II.
Максим: Тебе вопрос есть. Действительно ли Екатерина II любила Россию и

делала все для ее блага? Как бы ты охарактеризовал Екатерину II?



Ирина: Да,  я  считаю,  что  она  была  мудрой  правительницей,  очень  доброй,
которая действительно заботилась о России. И она тоже заботилась об ученых, о том,
чтобы им было хорошо. Назначала им заработную плату, предоставляла библиотеки
для  работы.  Даже  предоставляла  лаборатории,  где  они  опыты  делали.  И  все  это
оплачивала.  Она  была  очень  добрая,  верующая  и  действительно  беспокоилась  о
России.

 
1:04:06 Дух Ломоносова о лечении подагры травами.
Максим: Михаил  Васильевич,  скажи,  пожалуйста,  какое  растение  может

вылечить подагру?
Ирина: Я не  особо занимался  траволечением.  Но я больше об этом узнал  в

жизни Евгения, потому что он был лесником, который травы изучает. И я считаю, что
подагру  могут  вылечить  корни  окопника  и  лопуха,  взятые  в  равном  количестве.
Потому что они выводят кислоты. Но там еще нужно определенную пищу не кушать и
вообще заниматься собой. Подагра часто бывает, я еще в жизни Михаила слышал от
врачей,  которые  были  академиками,  о  том,  что  это  врожденное  заболевание,
наследственное. Не вылечить, а облегчить.

 
1:05:28 Дух Ломоносова о территории России в его время.
Максим: Скажи, пожалуйста, ты помнишь, какие территории входили в состав

Российской Империи в твое время?
Ирина: (Большую карту показывает.) Сибирь, Дальний Восток, Казахстан, по

крайней мере, какая-то часть. На западе тоже были территории.
Максим: А европейская часть какая-то?
Ирина: Ему  нужно  города  называть.  Потому  что  он  мне  показывает

территорию.
Максим: То есть в принципе можно было бы нарисовать карту.
Ирина: В принципе да. Потому что он показывает: Белоруссия, Украина, какая-

то часть Польши, я вижу эту карту, что она точно Российская Империя. Но только я
вижу,  что  на  юге  Кавказ  еще  не  российский,  по  крайней  мере,  не  весь.  Есть  там
Российская часть, а есть, где нет. Смешанный.

Максим: Михайло,  я  серьезно  очень  хочу тебя  поблагодарить  за  то,  что  ты
согласился  через  Ирину  для  нашего  проекта,  для  наших  зрителей  передавать
информацию. Я очень рад, что имею честь пообщаться с Духом великого человека.

 
1:07:24 Обращение Духа Ломоносова к землянам.
Максим: Я  хотел  бы  тебя  попросить:  если  бы  у  тебя  была  возможность

обратиться ко всем жителям на Земле, что бы ты сейчас им сказал?
Ирина: Я уже смотрю на все свои жизни с позиции Духа. Я понимаю многие

ошибки,  которые  привели  меня  к  снижению  моего  духовного  уровня,  которого  я
достиг в жизни Михаила Ломоносова.

Я хотел бы обратиться ко всем вам с призывом о том, что не теряйте время
своей  жизни  просто  на  что-то  материальное:  на  семью,  на  работу.  Обязательно
познавайте Бога, обязательно читайте о Боге. Это может быть духовная литература.
Обязательно молитесь Ему. Потому что все это пригодится вам после выхода из тела.
Обязательно  занимайтесь  духовностью.  Не  сосредотачивайтесь  только  на  семье,
только на  работе,  только на  детях.  Все  это  останется  на  Земле.  И ваши дети тоже
должны получать от вас духовное воспитание, познания о Боге, потому что иначе им
будет тяжело встать на духовный путь и выполнить свою задачу воплощения.

Максим: Благодарю тебя.



И последний вопрос. Ты знаешь такую страну Тартарию?
Ирина: Нет. Татарстан? Не страна, а область Российской Империи.
Максим: Ребята, спасибо всем большое за ваши вопросы. Спасибо большое за

поддержку нашего проекта, нашего канала, наших подпроектов. Под этим видео есть
очень много ссылок.

Ирина: Благодарю вас.
Максим: Хочу  повторить  самые  главные  наши  новости:  задавать  вопрос  в

прямом эфире вы можете в чате «Вопрос - ответ прямой эфир». Этот чат находится в
Telegram.

У нас ретрит в Краснодаре с 27 сентября по 3 октября.
Нам требуется специалист 3d моделирование для проекта «Мульти Вселенная

«Кассиопея». Ребята, это не волонтерская работа. Это действительно очень интересная
работа. И мы с вами обязательно поговорим об условиях этой работы. Под этим видео
вам нужно заполнить анкету, мы обязательно вам перезвоним.

И нам требуются те, кто может помочь доделать фасад в Московском центре.
Звоните мне лично.

Звоните, пишите. Я всегда с удовольствием рад ответить на все ваши вопросы,
предложения. У нас осталось совсем немножко. И мы в принципе готовы запустить
Московский  центр  и  всех  наших  специалистов  тоже  в  этом  Центре  мы  сможем
разместить  так  же,  как  и  вас.  Большое  вам  всем  спасибо  за  вопросы.  Спасибо
ЛиШиони, спасибо Михайло Васильевичу, спасибо всем, кто нас смотрит. До новых
встреч.

Ирина: Пока.


